Jugendliche aus der Partnerstadt Olbernhau führen Musical "EVITA" im Bürgersaal auf

Das Musiktheater DaCapo Olbernhau e.V. ist eine Gruppe musik- und theaterbegeisterter Jugendlicher aus dem Raum Olbernhau. In Eigenregie haben sie das das Musical "EVITA" inszeniert. Nach fast zweijähriger Arbeit ist ein Stück mit über 30 Mitwirkenden entstanden, das in Olbernhau beachtliche Erfolge erzielt.

EVITA, der Stoff aus dem Träume sind: ein kleines Mädchen wird zum großen Star im Rampenlicht. Aus einem Nichts wird eine allseits verehrte Ikone, in der sich die Wünsche der breiten Masse widerspiegeln. Das faszinierende Leben der argentinischen Präsidentengattin Eva Peron, genannt Evita, die durch zweifelhafte Affären zur First Lady aufsteigt, bezaubert noch heute die Massen. Doch die Stärke dieser Frau zerbricht an der Schwäche ihres Körpers.

Der Partnerschaftsverein (PaVe) und die Stadt Stadtbergen laden am 28. März um 19.00 Uhr Erwachsene wie auch Jugendliche in den Bürgersaal ein, zum Musical "EVI-TA", aber auch wie gewohnt zu einem anschließenden Umtrunk, der Gelegenheit zu



Gesprächen und einem geselligen Beisammensein bietet. Karten im Vorverkauf beim Kulturamt, online über www.reservix.de und an der Abendkasse. Eintritt € 8,00, Schüle und Studenten € 6,50.

Text und Foto: PaV

tadtberger Bote • Seite 18